

Intervención del diputado Masedonio Mendoza Basurto, hasta por un tiempo de 5 minutos para que haga uso de su derecho de réplica.

La presidenta:

Se concede el uso del derecho de réplica al diputado Masedonio Mendoza Basurto, hasta por un tiempo de 5 minutos.

El diputado Masedonio Mendoza Basurto:

Bueno pues no se contestaron todas porque por ejemplo no se contestó el Por qué se perdieron esos 15 espacios en el CERN y también falta que hagamos tareas con los jóvenes talentosos de Guerrero, resulta que son campeones en los diseños de asentamientos espaciales y ni siquiera los reconocemos, luego ahí

andan los jóvenes buscando quién les apoya para que puedan asistir a sus eventos internacionales.

En cuanto al tema de la fotografía, la fotografía corresponde al Palacio de Gobierno no, los indígenas son de Dos Ríos y en esa zona donde siguen cerradas las escuelas y si se habla de que se disminuyó la matrícula bueno entonces los indígenas tienen la culpa por tener menos población y entonces que las resuelvan porque hay escuelas que se cerraron desde el ciclo escolar pasado y ahorita no están atendiendo y si lo va a atender el CONAFE pues entonces cuándo no o que sigan los indígenas

esperando hasta que haya oportunidad.

También decirle secretario yo creo que hay que dejar, hay que hacer ese planteamiento, hay que dejar de estar pagando renta de las oficinas de la Secretaría de Educación, hay que hacerle el planteamiento pues que la secretaría tenga sus propias oficinas, tienen su terreno y yo sé que pues todo va a salir bien al rato en los medios de comunicación como en la vez pasada, en las comparecencias de los secretarios siempre puntuales responden a todas las preguntas y no pasa nada en Guerrero y estamos avanzando eso es lo que estoy seguro que va a haber en los medios de comunicación.

Y ya al último decirles a ver compañeros diputados, diputadas hace rato cuestionaban al secretario del tema de Tlapa pues no me queda más a mí que pues resaltar su capacidad del secretario por ser tan didáctico poniendo el ejemplo del juego de serpientes y escaleras eso fue nada más, eso fue simplemente

una demostración real para que aprendan los jóvenes.

Secretario no lo tome muy a personal pero decirle que gracias también por el regalo que me mandó a la oficina, nosotros sí lo recibimos, son dos libros de Ignacio Manuel Altamirano El Zarco y Navidad de Las Montañas.

Muy buenas tardes.